
MINIMAL 70 - 75 CL
PREMIUM

Si MINIMAL séduit d’emblée par ses lignes minimalistes, c’est aussi à travers sa technicité qu’elle affirme sa singularité. Avec un poids maîtrisé de 500 
grammes, elle allie design responsable et performance. Son profil entièrement cylindrique offre une surface idéale pour l’étiquetage ou la sérigraphie. 
MINIMAL permet ainsi une personnalisation impactante, transformant chaque bouteille en un support de communication stratégique pour les marques. 
Conçue pour un usage quotidien, elle adopte des proportions équilibrées : 257,4 mm de hauteur et 72,6 mm de diamètre. Des dimensions étudiées pour 
trouver naturellement sa place dans les racks et réfrigérateurs des barmen, et pour offrir une prise en main confortable. Chaque détail, minutieusement 
pensé pour cette bouteille, reflète l’essence d’un design élégant sans ostentation, alliant fonctionnalité, approche responsable et raffinement.

While MINIMAL immediately appeals with its minimalist lines, it is also through its technical sophistication that it asserts its uniqueness. With a controlled 
weight of 500 grams, it combines responsible design and performance. Its entirely cylindrical profile offers an ideal surface for labelling or screen 
printing. MINIMAL thus allows for striking customisation, transforming each bottle into a strategic communication medium for brands. Designed for 
everyday use, it has balanced proportions: 257.4 mm high and 72.6 mm in diameter. These dimensions have been carefully studied to ensure that it fits 
naturally into bartender's racks and refrigerators and is comfortable to hold. Every detail of this bottle has been carefully thought out to reflect the 
essence of elegant, understated design while combining functionality, responsibility and refinement. 

Spiritueux Spirits



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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EMBALLAGE PACKING

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Section maxi Maxi section
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

240

8

1920

996 kg

2,24 m

233

8

1864

968 kg

2,24 m

70 cl 23.67 oz

7597

Plate 

500 g 17.64 oz

257,4 mm 10.13 in

72,6 mm 2.86 in

18,5 mm 0.73 in

42 mm 1.65 in

Standard

 Extra Blanc
Extra White Flint

75 cl 25.36 oz

7686

Plate 

500 g 17.64 oz

257,4 mm 10.13 in

74,6 mm 2.94 in

18,5 mm 0.73 in

42 mm 1.65 in

Standard

 Extra Blanc
Extra White Flint

70 cl 23.67 oz

7597

BVP 

500 g 17.64 oz

256,9 mm 10.11 in

72,6 mm 2.86 in

20,5 mm 0.81 in

42 mm 1.65 in

Standard

 Extra Blanc
Extra White Flint

75 cl 25.36 oz

7686

BVP 

500 g 17.64 oz

256,9 mm 10.11 in

74,6 mm 2.94 in

20,5 mm 0.81 in

42 mm 1.65 in

Standard

 Extra Blanc
Extra White Flint
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Ø 18,5
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Ø 27,8 maxi

Ø 72,6

42

Ø 72,6

Niv. 70 cl ± 1 cl à 20°C 



MINIMAL 
PLAGE DECORABLE DECORATION AREA 

197.0 mm

15.0 mm

228.1 mm


